



México D.F., a 3 de noviembre de 2015.

Emilio Azcárraga Jean
Grupo Televisa

Carlos Slim
Grupo Carso y Telmex

Alejandro Vargas Guajardo
MVS Radio

Javier Sordo Madaleno Bringas
Sordo Madaleno y Asociados

Juan Francisco Ealy Ortiz
El Universal

Adrian Aguirre Gómez
IMCO

Juan Diego Gutiérrez Cortina
Gutsa Construcciones

Eduardo Ricalde Medina
Fundación Teletón

José Francisco Aguilera de Alba
Fundación Teletón

Francisco Aguirre Gómez
Grupo Radio Centro

Mauricio Vázquez Ramos
Periódico Opciones

Francisco Ibarra López
Grupo ACIR

Carlos Aguirre Gómez
Grupo Oir Capital

Antonio Leonardo Castañón
Farmacias del Ahorro

Sissi Harp Calderoni
Fundación Alfredo Harp Helú

Andrea Hernández Velasco
Fundación Legorreta Hernández

Javier Pérez de Anda
Grupo Radiorama

Francisco D. González Albuérne
Grupo Multimedia y Grupo Milenio

Olegario Vázquez Aldir
Grupo Empresarial Ángeles

Jaime Azcárraga Romandía
Grupo Fórmula

Alejandro Ramírez
Cinepolis

Gerardo Limón
Nacional Monte de Piedad

Fernando Landeros Verdugo
Fundación Teletón

S.E. Ban Ki-moon
Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA

Estimado señor Secretario General:

Me complace comunicarle que Fundación Teletón México A.C. apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

Nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas con acciones como vincularnos con las redes locales y participar en eventos del Pacto Mundial, tanto globales como locales, siempre en el ámbito de nuestra acción y competencia.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra fundación en la implementación de los diez principios y para el involucramiento en el mencionado pacto. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Hago propicia la ocasión de reiterarle la seguridad de mi más distinguida consideración.

Atentamente.


Fernando Landeros Verdugo
Presidente